

Presseinformation

24.2.2025

Motorradsport kinderleicht entdecken

- Jetzt für ADAC Road Racing Academy 2025 anmelden
- Schnupperkurse für Kinder von sechs bis 14 Jahren
- Kurse an 12 Terminen deutschlandweit

München. Kinder zwischen sechs und 14 Jahren können jetzt den Motorradsport auf unkomplizierte Weise kennenlernen: In der ADAC Road Racing Academy haben junge Rennsportbegeisterte die Möglichkeit, in eintägigen Schnupperkursen erste Erfahrungen zu sammeln. Die Kurse finden an 12 verschiedenen Terminen im gesamten Bundesgebiet statt und richten sich an Kinder, die entweder neu im Motorradsport sind oder bereits geringe Vorkenntnisse haben.

Die Teilnehmer werden je nach Größe (zwischen 120 cm und 160 cm) in Mini- oder Pocketbikes eingeteilt. Alle nötigen Ausstattungen wie Schutzkleidung, Helm und passende Motorräder werden vom ADAC vor Ort zur Verfügung gestellt – Vorkenntnisse oder eigene Ausrüstung sind nicht erforderlich. Unter der Anleitung erfahrener, lizenzierter Trainer lernen die Kinder in einer sicheren Umgebung auf Kartbahnen und Übungsplätzen die ersten Schritte im Motorradrennen.

Die Teilnahmegebühr für die Schnupperkurse beträgt 80 Euro. Weitere Informationen, eine Übersicht der Veranstaltungsorte und die Möglichkeit zur Anmeldung gibt es unter adac-roadracing-academy.de.

Pressekontakt

ADAC e.V.

Oliver Runschke, T +49 89 76 76 69 65, E-Mail oliver.runschke@adac.de

Kay-Oliver Langendorff, T +49 89 76 76 69 36, E-Mail kay.langendorff@adac.de

adac.de/roadracing-academy

adac.de/motorsport